



HONORABLE MESA DIRECTIVA 2022 - 2025

SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P.



**REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04
JULIÁN DE LOS REYES # 200 - A, ALTOS C.P. 79610 RIOVERDE, S. L. P.**

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL FECHA 3 DE FEBRERO DE 2024

SÁBADO 3 DE FEBRERO DE DOS MIL VEINTICUATRO, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL DOMICILIO DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN:

PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGA

Y CONTANDO CON 96 (NOVENTA Y SEIS) ASISTENTES SE DECLARA CUÓRUM LEGAL, PARA PODER LLEVAR A CABO ESTA ASAMBLEA.

SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES

ANDRÉS NOMBRE ALGUNOS DIRECTORES DE DEBATE PARA QUE, AL TÉRMINO DE LA PRESENTE ASAMBLEA PASEN A FIRMAR LA CORRESPONDIENTE ACTA DONDE SE DESEMPEÑARON COMO TAL.

Y POR MAYORÍA SE ELIGE AL COMPAÑERO JOSÉ LUIS HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ.

TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN

PREVIO AL INFORME DE COMISIONES, ANDRÉS MENCIONA QUE JOSÉ FÉLIX MENDOZA HERNÁNDEZ, VERÓNICA AGUILAR GALLEGOS Y MIGUEL ÁNGEL URESTI MARTÍNEZ PIDE LA AUTORIZACIÓN PARA ABANDONAR LA ASAMBLEA SIENDO APROBADA SU SOLICITUD.

CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES

ANDRÉS MENCIONA QUE PARA DAR INICIO SE CENTRARA EN ALGUNOS PUNTOS ESPECÍFICOS DADA LA RELEVANCIA DE ESTOS. EL PRIMER ASUNTO A MENCIONAR ES EL RELACIONADO CON EL COMPAÑERO JUAN ZÚÑIGA YA QUE SU ESPOSA REQUERÍA DE UNA CIRUGÍA. LA REPRESENTACIÓN SINDICAL EN TODO MOMENTO ESTUVO AL PENDIENTE DE ELLO; DADO EL PROBLEMA DE SALUD QUE LA SEÑORA PRESENTABA SE SOLICITÓ LA ATENCIÓN EN EL CENTRO MÉDICO, PERO AL MOMENTO DE ESTAR AHÍ ELLA REFIRIÓ QUE SOLO TRAÍA DOLOR (DICHO POR PERSONAL DEL CENTRO MÉDICO) A LO QUE SE LE INDICO IR CON EL DOCTOR GENERAL PARA SU ATENCIÓN. DESPUÉS DE ESTA SITUACIÓN PRESIDENCIA DIJO QUE NO SE PODRÍA DAR LA ATENCIÓN EN EL LUGAR ANTES REFERIDO YA QUE LA PACIENTE DIJO ALGO DIFERENTE AL PADECIMIENTO POR LO QUE YA NO SE PUDO HACER MÁS. SE NOS INDICÓ QUE LA ATENCIÓN SERIA POR PARTE DEL HOSPITAL GENERAL POR SER ESTA UNA CIRUGÍA NO DE URGENCIA SINO PROGRAMADA. ACTO SEGUIDO SE HICIERON LAS GESTIONES CON AYUDA DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MPAL. PARA QUE A LA ESPOSA DEL COMPAÑERO LA PUDIERA ATENDER SIN NECESIDAD DE HACER FILA, SE LES AVISO PARA QUE ACUDIERAN Y QUE SOLO PREGUNTANDO POR LA DIRECTORA DEL HOSPITAL PARA QUE LE DIERAN EL ACCESO, PERO ELLOS NO SE PRESENTARON. DESPUÉS DE UNOS DÍAS SE COMUNICARON CON MARCO POR LO QUE SE VOLVIÓ A GESTIONAR ANTE EL HOSPITAL PARA DARLES LA ENTRADA UNA VEZ MÁS. POR AHORA ESTÁN EN ESPERA DE LOS RESULTADOS DE PATOLOGÍA Y DARLE EL SEGUIMIENTO QUE CORRESPONDE. CUANDO SEAN CUESTIONES MEDICAS, ACCIDENTES DE TRABAJO, ETC. LA REPRESENTACIÓN SINDICAL ESTARÁ AL PENDIENTE, ATENDIENDO LO INDICADO POR LOS ESPECIALISTAS.

CON LO RELACIONADO AL COMPAÑERO GERARDO HIPÓLITO HERNÁNDEZ COMPEAN DE ALUMBRADO PÚBLICO; EL CUAL TRAE UNA SITUACIÓN COMPLICADA DESDE EL PASADO 4 DE ENERO YA QUE LE REFIERE EL ESPECIALISTA QUE REQUERÍA URGENTE UNA RESONANCIA DE ALTO CONTRASTE YA QUE TRAE UN COAGULO EN EL CEREBRO QUE LE ESTÁ OCASIONANDO LA PERDIDA MOTRIZ DE BRAZOS Y PIERNAS, ASÍ COMO EL DESVANECIMIENTO E INCAPACIDAD DE VALERSE POR SÍ MISMO. DADO EL DIAGNOSTICO ERA DE CARÁCTER URGENTE PUES EL DOCTOR MENCIONA QUE ESTO REQUIERE DE CIRUGÍA. A LA SIGUIENTE SEMANA CON EL MÉDICO GENERAL VUELVE A EXPEDIR EL DOCUMENTO DONDE INDICABA URGENTE LA RESONANCIA POR LO QUE SINDICATO HIZO EL PLANTEAMIENTO EN PERSONAL PARA DARLE LA AGILIDAD A ESTE ASUNTO; POR LO QUE INDICARON QUE SE CANALIZARÍA PARA EL HOSPITAL GENERAL POR ELLOS TENER LOS APARATOS NECESARIOS PARA LA CIRUGÍA. ESTANDO EL TRABAJADOR EN EL CONSULTORIO PRESENTO UNA FUERTE CRISIS Y DE ESTA MANERA INGRESO AL CENTRO MÉDICO DE MANERA URGENTE; FUE HASTA ENTONCES QUE SE NOS DIO AVISO QUE YA SE HABÍA HECHO EL PAGO PARA LA RESONANCIA QUE NECESITABA. TENIENDO LOS RESULTADOS EL HOSPITAL GENERAL LOS ENVIÓ A LA CAPITAL DONDE LE DARAN EL SEGUIMIENTO A LA CIRUGÍA. SINDICATO GESTIONO PARA QUE EL TRABAJADOR PUDIESE PERMANECER INTERNADO

MIEMBRO DE LA CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE MÉXICO



HONORABLE MESA DIRECTIVA 2022 - 2025

SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P.



**REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04
JULIÁN DE LOS REYES # 200 – A, ALTOS C.P. 79610 RIOVERDE, S. L. P.**

EN SAN LUIS HASTA EL MOMENTO DE SU OPERACIÓN PARA SER SUPERVISADO Y ASISTIDO CON MEDICAMENTO. LAMENTABLEMENTE AÚN NO SE HA HECHO LA OPERACIÓN YA QUE EL HOSPITAL REQUIERE DE UN APARATO ESPECIALIZADO PARA ESTE TIPO DE CIRUGÍAS, ASÍ COMO QUE LAS CONDICIONES EN SU SALUD LO PROPICIEN. POR LO PRONTO LA REPRESENTACIÓN SINDICAL HA ESTADO AL PENDIENTE PUES SE MANTIENE COMUNICACIÓN CON SU ESPOSA. Y SOBRE ESTO MENCIONA QUE CUALQUIER ATENCIÓN MEDICA DEPENDEMOS DEL MUNICIPIO PORQUE ES NUESTRO PATRÓN; EN EL CONVENIO MENCIONA QUE PARA LA ATENCIÓN SE DARÍA EN INSTITUCIONES PÚBLICAS O PRIVADAS ESTO DESDE EL 2006 Y NO SE HA PODIDO CAMBIAR PARA QUE SOLO ESPECIFIQUE EN INSTITUCIONES PRIVADAS. (CLAUSULA TRIGÉSIMA CUARTA, TERCER PÁRRAFO).

SE NOS ESTARÁ NOTIFICANDO YA QUE SORPRENDIERON A UN COMPAÑERO EN EL ÁREA DE SERVICIOS MUNICIPALES CON ALIENTO ALCOHÓLICO Y DOS DÍAS ANTES DE ESTO NO SE HABÍA PRESENTADO A LABORAR APARTE DE ESTO RECIÉN ESTUVO CASTIGADO POR HABER TENIDO CUATRO FALTAS AL TRABAJO LOGRANDO QUE SOLO QUEDARA EN ESTO Y CON ESTO TAL PARECE QUE LE LEVANTARÁN ACTA ADMINISTRATIVA. ANDRÉS COMENTA QUE NO HAY BUENAS EXPECTATIVAS, PERO HABRÁ QUE RESULTA DE ESTO.

CON RESPECTO AL COMPAÑERO ABRAHAM SEGURA ESTALA, DESERTO DEL TRABAJO DESDE EL DÍA 12 DE ENERO, PERO HASTA UNA SEMANA DESPUÉS SINDICATO SE DIO CUENTA DE ESTO. SE TRATO DE METER UN PERMISO SIN GOCE DE SUELDO PARA JUSTIFICARLE ESTOS DÍAS POR DESCONOCER LOS MOTIVOS DE SUS INASISTENCIAS. SOLO SE SUPO QUE EL YA NO REGRESARA YA QUE ESTÁ EN LOS ESTADOS UNIDOS; POR LO QUE SE ESTARÁ VIENDO UNA POSIBLE INDEMNIZACIÓN POR SUS 14 AÑOS LABORADOS, PERO NO SABEMOS SI PROSPERE YA QUE ESTO APLICA CUMPLIDOS LOS 15 DE LABOR Y PORQUE FUE ABANDONO DE TRABAJO.

SE ESTÁ SOLICITANDO LA ACTIVACIÓN DEL FONDO REVOLVENTE DE LOS PRÉSTAMOS PARA EL SINDICATO ES UN MES Y NO SE HA PODIDO LOGRAR ESTO. SE ESTARÁ LLEVANDO UNA REUNIÓN CON LA TESORERA EN LA QUE SE ESTARÁ HABLANDO EL PORQUÉ DE ESTO. SI ALGÚN COMPAÑERO SOLICITA PRÉSTAMO SE ESTARÁ EVALUANDO LA NECESIDAD Y SOBRE DE ESO SE VERÁ SI SE LE PRESTA O NO.

SE ESTÁ SOLICITANDO LAS TALLAS DE UNIFORMES PARA EL 2024. SE TIENE UN ATRASO DEL 2022 CON LOS PARES DE ZAPATOS Y CON LA DOTACIÓN DE UNIFORMES DEL 2023 (TAL PARECE YA SE ESTÁ HACIENDO LA ADQUISICIÓN DE ESTOS) PARA LLEVAR A CABO SU ENTREGA.

SE ESTÁN TENIENDO ALGUNOS PROBLEMAS PARA CONSEGUIR LA FACTURA DEL TRASLADO DEL COMPAÑERO JOSÉ HÉCTOR PEÑA A SAN LUIS POTOSI. EL COMPAÑERO MARCO LO ESTÁ VIENDO CON EL PRESTADOR DEL SERVICIO ESPERANDO YA SE PUEDA DAR O EN SU DEFECTO SE ESTARÁ VIENDO DE QUÉ FORMA SE PUEDE CONSEGUIR UNA FACTURA PARA RECUPERAR EL DINERO CON PRESIDENCIA.

EN RELACIÓN A LAS HORAS EXTRAS EN ESPECÍFICO EN EL DEPTO. DE LIMPIA YA QUE ES DONDE MÁS COMPAÑEROS LABORAN POR EXTRAS. ANDRÉS LES PIDE LLEVEN UN PORMENOR DETALLADO DE LAS QUE NO LES LLEGUEN A SALIR YA QUE HABLANDO CON UN COMPAÑERO DE LIMPIA TAL PARECE QUE DESDE EL 27 DE DICIEMBRE NO LAS ESTÁN PAGANDO COMPLETAS. PARA DETERMINAR ESTO Y OTROS DETALLES ES QUE SE ESTARÁN REUNIENDO CON LOS COMPAÑEROS DE LIMPIA EN ESTA MISMA SEMANA.

ESTÁN AÚN PENDIENTES LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS DEL DEPTO. DE PLAZAS Y JARDINES, ASÍ COMO LAS NIVELACIONES, LA BASE DEL COMPAÑERO MECÁNICO, LAS CONTRATACIONES YA QUE SE TIENE 7 LUGARES MÁS LOS DE LA DIRECTIVA SINDICAL PASADA, LA REGULARIZACIÓN DENTRO DEL SINDICATO DE ALGUNOS COMPAÑEROS POR PARTE DEL MUNICIPIO. EL PRÓXIMO MARTES SE TENDRÁ UNA REUNIÓN PARA VER LAS PROYECCIONES SOBRE ESTOS PENDIENTES.

EL PASADO 25 DE ENERO SE PRESENTÓ FORMALMENTE EL PLIEGO PETITORIO AL MUNICIPIO. SE ESTÁ SOLICITANDO HORA Y FECHA PARA LLEVAR A CABO LAS REUNIONES DE NEGOCIACIONES PORQUE SEGÚN EL CONVENIO COLECTIVO MARCA ESTE MES DE FEBRERO.

MIEMBRO DE LA CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE MÉXICO



**SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL
SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P.**



**REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04
JULIÁN DE LOS REYES # 200 - A, ALTOS C.P. 79610 RIOVERDE, S. L. P.**

SE PRESENTO EL 29 DE ENERO LA PETICIÓN PARA EL PRIMERO PERIODO DE VACACIONES DE JORGE VÁZQUEZ GONZÁLEZ, AHORA COMISIONADO AL DEPTO. DE DESARROLLO RURAL. EL 2 DE FEBRERO POR MEDIO DE JOSÉ JUVENTINO TORRES NOS HIZO LLEGAR UNAS FECHAS SIN NOMBRE Y PRETENDER LLEVAR A CABO HASTA EL MES DE ABRIL EL PRIMER PERIODO DE VACACIONES. SE ESTÁ TRABAJANDO EN UN ESCRITO PARA Oponernos ya que el compañero Jorge, si se espera hasta abril se pospondrán 9 meses el disfrute de sus vacaciones; todo pareciera que este desorden lo está propiciando el jefe inmediato de nombre Heracleo ya que aplica criterios equivocados a pesar de que ya se le dieron razones válidas para determinar los periodos de vacaciones. Se pretende no permitir esto ya que el año pasado a algunos compañeros también les movieron sus periodos y esto, no está bien.

SE HIZO LA PETICIÓN POR MEDIO DE JORGE MENDOZA GONZÁLEZ PARA EL ARREGLO DE UNA SERIE DE DESPERFECTOS DE VEHÍCULOS QUE ACTUALMENTE ESTÁ MANEJANDO; ESTE SE ESTARÁ HACIENDO LLEGAR AL ÁREA ADMINISTRATIVA PARA QUE SE REPAREN ESTAS AVERÍAS YA QUE SALIÓ ESTE DEL TALLER, PERO NO BIEN ENTONCES SE LE SUGIRIÓ HACER ESTE ESCRITO PARA EVITAR COMPLICACIONES EN RELACIÓN A QUE DIGAN QUE RECIÉN ARREGLADO LO DESCOMPUSO.

ESTA SEMANA SE ESTARÁ VIENDO LO REFERENTE A LAS NIVELACIONES, CONTRATACIONES Y JUBILACIONES PENDIENTES. DENTRO DE ESTAS LA NIVELACIÓN DE LA COMPAÑERA MAGDALENA MÉNDEZ GRIMALDO YA QUE CUMPLIÓ LOS SEIS MESES DE PRUEBA EN EL ÁREA EN QUE ESTA. TAMBIÉN LO REFERENTE A LOS CUCHILLOS Y CHAIRAS QUE SE PIDIERON DESDE EL MES DE OCTUBRE PARA EL ÁREA DE RASTRO MUNICIPAL.

SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES

QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS.

SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES

EL SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN NOMBRA A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN TOMAR LA PALABRA POR NO HABER ASISTIDO A LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL PASADO MES DE DICIEMBRE, QUIENES A CONTINUACIÓN SE MENCIONAN:

ARTURO MARTÍNEZ CRUZ	JOSÉ FÉLIX HERNÁNDEZ NOLAZCO	MAURICIO RODRÍGUEZ FLORES
APOLINAR HERNÁNDEZ RODRÍGUEZ	JOSÉ GERARDO CORREA SOLANO	MIGUEL ÁNGEL URESTI MARTÍNEZ
ABRAHAM GONZÁLEZ SEGURA	JOSÉ GPE. NAVA ARICIAGA	MARINA GRIMALDO BASARTE
ADRIÁN HIGAREDA HERNÁNDEZ	JOSÉ HÉCTOR PEÑA HERNÁNDEZ	NICOLAS MORAN HERNÁNDEZ
BLAS PEÑA HERNÁNDEZ	JOSÉ HELIODORO CAMACHO HERNÁNDEZ	NICOLASA GONZÁLEZ CASTILLO
CARLOS GALLEGOS SALAZAR	JOSÉ ISABEL BOCANEGRA SALAZAR	NORBERTO SALDAÑA DÍAZ
CESAR EDUARDO AGUILERA BADILLO	JOSÉ LUIS AGUILAR MARTÍNEZ	ONÉSIMO RODRÍGUEZ DOMÍNGUEZ
DANIEL FLORES DONJUÁN	JOSÉ LUIS OLIVARES CANO	OSSIEL LEDEZMA DE LA CRUZ
DAVID JUÁREZ BUENROSTRO	JAIME GPE. HERNÁNDEZ GONZÁLEZ	ORLANDO HIGAREDA HERNÁNDEZ
ESTEBAN MARTÍNEZ MÉNDEZ	JORGE VÁZQUEZ GONZÁLEZ	RENE GONZÁLEZ SEGURA
ENRIQUE SALZAR MARTÍNEZ	JAIME GPE. HERNÁNDEZ SÁNCHEZ	REYNALDO CASTILLO GONZÁLEZ
GERARDO HIPÓLITO HERNÁNDEZ COMPEAN	JORGE MENDOZA GONZÁLEZ	ROBERTO CARLOS MARTÍNEZ CAMACHO
GUILLERMO MARTÍNEZ ARGANDOÑA	JOSÉ LUIS HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ	ROSALIO CASTILLO HERNÁNDEZ
HERNÁN MENDOZA GONZÁLEZ	JOSÉ LUIS OROZCO MENDOZA	ROSA MARÍA LUNA PÉREZ
JAIME HERNÁNDEZ ÁLVAREZ	JUAN BERNABÉ JUÁREZ FLORES	ROSA ISELA LÓPEZ REYES
JORGE GUADALUPE URESTI MARTÍNEZ	JULIÁN ROSAS MARTÍNEZ	TERESA ACOSTA HERNÁNDEZ
JOSÉ ALBERTO RODRÍGUEZ GUERRERO	LUIS DAMIÁN DE LEÓN AGUILAR	BRIANT MISHEL QUINTERO SALDAÑA
JOSÉ CANDELARIO CASTILLO FERRETIZ	LORENZO GPE. DONJUÁN COLUNGA	JUAN DANIEL PEDRAZA SALAZAR
JOSÉ DANIEL CASTILLO HERNÁNDEZ	LUIS ÁNGEL BAENA REYES	JORGE FACUNDO CHÁVEZ



HONORABLE MESA DIRECTIVA 2022 - 2025

SINDICATO DE TRABAJADORES Y EMPLEADOS AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE RIOVERDE, S. L. P.



**REG. H. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE S.L.P. No. 04
JULIÁN DE LOS REYES # 200 – A, ALTOS C.P. 79610 RIOVERDE, S. L. P.**

TOMA LA PALABRA LUIS RAÚL DE LEÓN Y COMENTA SOBRE UN COMPAÑERO EL CUAL FALTA EL DÍA QUE QUIERE Y LLEGA TARDE SIN QUE LE LLAME LA ATENCIÓN EL JEFE; COSA CONTRARIA SI FUERA EL O ALGUNOS OTROS QUE HASTA REPORTE LES PONDRÍA. ANDRÉS LE RESPONDE QUE EN EL ÁREA DE PORCINOS HAY DOS PERSONAS LIBRES QUE FALTAN SIN QUE PASA NADA, PERO SI FUERA UN SINDICALIZADO EL JEFE DE SEGURO LES LEVANTARÍA ACTAS. SE ESTÁ TOMANDO NOTA DE ESTO PARA HACER EL REPORTE RESPECTIVO AL ÁREA DE PERSONAL YA QUE SI TIENEN TOLERANCIA CON ESTOS DEBERÁN DE TENERLA CON TODOS.

BENITO AGUILAR TOMA LA PALABRA PARA COMENTAR QUE REFERENTE AL SERVICIO MÉDICO QUE, ESTANDO EL AL FRENTE DEL COMITÉ HUBO SITUACIONES EN LAS QUE GESTIONABAN UNA OPERACIÓN PERO QUE CUANDO SE LOGRABA DECÍAN YA NO QUERER HACÉSELA Y QUE DE REPENTE DECÍAN MENTIRAS PARA RECIBIR UNA ATENCIÓN QUE REALMENTE NO NECESITAN; QUE ESO PASO VARIAS VECES EN EL CENTRO MÉDICO RAZÓN POR LA CUAL CADA VEZ SE RESTRINGE MÁS LAS ATENCIONES.

TOCA EL TURNO A APOLINAR HERNÁNDEZ OVIEDO PARA MENCIONAR QUE EN EL SERVICIO MÉDICO SOLO EMITEN 10 PASES CADA DÍA Y QUE SON MUCHOS LOS EMPLEADOS PARA TAN POCO NÚMERO DE PASES. ANDRÉS MENCIONA QUE ESTO YA SE HABÍA MENCIONADO A LA ADMINISTRACIÓN; QUE ANTERIORMENTE HABÍA CUATRO DOCTORES Y QUE PARA CADA UNO EXPEDÍAN 20 Y AUN ASÍ NO SE ALCANZABA A CUBRIR LA TOTALIDAD DE LA PLANTILLA DE PERSONAL, Y SI ES NECESARIO SOLICITAR SE AMPLIE LA CANTIDAD DE PASES QUE SE EXPIDEN CADA DÍA; PERO QUE EL PRINCIPAL PROBLEMA ES QUE TAL PARECE QUE DESDE EL AÑO PASADO NO LES HAN PAGADO A LOS DOCTORES Y QUE ESTO HACE DIFÍCIL QUE ATIENDAN ESTA SOLICITUD.

TOMA LA PALABRA VICENTE JUÁREZ Y COMENTA QUE NO SE LE HACE JUSTO QUE UNO SI TIENE QUE ESPERAR A QUE TOQUE EL TURNO CON EL DOCTOR Y ALGUNOS JEFES LLEGAR Y DIRECTO PASAN A SER ATENDIDOS. ANDRÉS PIDE A LA ASAMBLEA QUE ES IMPORTANTE QUE COMENTEN CUANDO VEAN ESTE TIPO DE SITUACIONES PORQUE DE ESTAS SE PUEDE APROVECHAR EN FAVOR DE NOSOTROS YA QUE TODOS DEBEMOS SOMETERNOS A LAS REGLAS Y ELLOS SIN EL MENOR PROBLEMA SE LAS BRINCA.

VALENTINA HURTADO COMENTA QUE CUANDO YA NO HAY PASES CON EL DOCTOR QUE LLEVA SU EXPEDIENTE CLÍNICO SON MANDADOS AL CENTRO DE SALUD PERO QUE IR HASTA ALLÁ SE LES COMPLICA POR LO LEJOS DE ESTE LUGAR. A LO QUE CONTESTA ANDRÉS QUE POR COMENTARIO HECHO POR EL JEFE DE PERSONAL QUE DESDE LA MESA DIRECTIVA PASADA HABÍAN COMENTADO QUE SE ESTARÍA TRABAJANDO DE ESTA MANERA COSA QUE ES UNA MENTIRA PERO QUE ESTA PERSONA TRABAJA DE ESTE MODO.

POR ÚLTIMO, SE HACE MENCIÓN A LOS COMPAÑEROS QUE ESTARÁN APOYANDO CON EL ACOMODO DE LAS SILLAS: CARLOS LÓPEZ LUNA, CARLOS ALFREDO IBARRA AGUILAR, BLANCA ESTELA LÓPEZ ANDRADE, KARLA ALEJANDRINA GUILLEN RICO Y CESAR EDUARDO AGUILERA BADILLO

SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA: SIENDO LAS: 16:38 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA.

**C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ
SECRETARIO GENERAL**

**C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN**

**C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ
SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS**

**C. JOSÉ LUIS HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ
DIRECTOR DE DEBATES**

MIEMBRO DE LA CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE MÉXICO